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武豊町議会議員  南  賢 治 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 

令和５年第２回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 

1.農地・農産物

の価値について 

【趣旨説明】 

選挙後援活動中に農業に従事している住民の方から、農地の価値を下げる行動

が目に余ると指摘を受けました。 

耕作放棄地にいろいろな資材や物体を置いて、その本来持つべき機能が損なわ

れている農地が多くみられる。 

これでは、武豊町の農地でできた農産物の価値も下げることになるし、農地そ

のものの価値も下げるのではないかと、質問を受けました。 

武豊町産業課では、耕作放棄地に対し、どのような指導をしているのか、以下質問

します。 

【質問事項】 

① 武豊町の農地面積は。行政面積に対する割合は。農地面積うち、田、畑など

の地目別面積とその割合は。 

② 耕作・営農をやめる際のルールはあるのか。 

③ 耕作をやめ、耕作とは関係のない用途（資材置き場等）で使用している場合、

どうなるのか。また、周りの環境に影響を及ぼすような、とんでもないよう

なものの置き場にされたときはどうするのか。 

④ 年間に何度見回りチェックをしているのか。 

⑤ 農地法により、勝手に地目変更することはできないと思われるが、虚偽の申

請がされた場合、どのようになるのか。 

⑥ 武豊町の農地・農産物の価値を高めるためどのようなことをしているのか。 

 

2.警固山整備と

の連携について 

【趣旨説明】 

３月予算審議において可決されました、警固山整備については、大変良い事業

であると思っています。 

この整備事業に伴い、更に武豊町の観光の名所の一部として、墓地と自然公園

かつ、地域公共交通の連携が必要であると考えます。 

この一連の地域が武豊町の観光の名所の一つとなるよう、武豊町直営ではなく、

指定管理などの民間の力を取り入れるなどしていただき、地域がしっかり整備さ

れていくよう、以下質問します。 

 



【質問事項】 

① 警固山周辺の整備概要と完成年月日予定は。 

② 完成後、地域公共交通の乗り入れは考えておられるのか。 

③ 警固山から自然公園の連携は考えられないか。それに伴い、自然公園の整備

をしていくことはしないのか。 

④ 武豊町の観光名所として、町内外に広くＰＲしていくつもりはあるのか。 

⑤ 昔の名古屋市野外活動センターのような、バーベキュー場やキャンプ場など

の施設整備をしていく事は出来ないか。 

⑥ 墓地・警固山・自然公園の管理・運営をアダプトプログラムもしくは指定管

理することは考えられないか。 

 

 

 


